

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BUEN COMIENZO DE LA TEMPORADA 2015

- Noticias -



Publicado el Martes 10 de marzo de 2015

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Una plata y un bronce en el primer torneo del año, el del Sanluqueño.

El pasado sábado, cuatro gimnastas del CGR Dos Hermanas se desplazaron hasta Sanlúcar de Barrameda para competir en el primer torneo de esta temporada 2015.

Realizaron unos montajes muy bonitos y de gran complejidad. A nivel de aparatos son montajes donde el aparato está en continuo movimiento con muchos lanzamientos, manejos originales y con recogidas muy arriesgadas.

Así mismo, interpretando uno de estos grandes montajes, Ángela Maestre se proclamó subcampeona de su categoría Junior, en el aparato de cuerda, e Inmaculada Montaño (Senior) obtuvo la tercera posición con su elegante montaje de cinta.

A seguir trabajando chicas y Enhorabuena!!!

